

Hoy, en el Pleno del Congreso

Raquel Clemente: “El fracaso del Gobierno en la gestión de residuos se traduce en el saqueo a través de más impuestos y tasas a los ciudadanos”

- La diputada del GPP, Raquel Clemente, afirma que “el fracaso del Gobierno en la gestión de residuos, se traduce en el saqueo a través de más impuestos y tasas a los ciudadanos y los que tienen que poner la cara delante de ellos, son los alcaldes”
- “Como si los españoles no tuvieran bastante con la subida de impuestos, la inflación y el precio de la vivienda, como para inventarse nuevas tasas que asalten directamente a su bolsillo”, remarca, al tiempo que puntualiza que toda esta subida de impuestos el Gobierno la ha aprobado con el aplauso de sus socios
- “Y, por ello, ahora los ayuntamientos tendremos que cobrar a nuestros vecinos el importe total del coste de recogida, selección, tratamiento y gestión de los residuos, sin que podamos asumir el coste para aliviar el tasazo de Sánchez”
- “Tampoco he tenido en cuenta el Gobierno las distintas situaciones de los ayuntamientos de España, imponiendo el ‘tasazo’ a todos por igual”, sentencia
- “Reducir la problemática de la falta de la gestión de restos a un tasazo para cubrir el coste de la no gestión del Gobierno, es un fracaso más del Ministerio de Transición Ecológica, de la ministra de la DANA, Teresa Ribera”, sostiene
- Afirma que grandes han sido los anuncios, pero muy pocas las acciones de la señora Ribera que hemos visto como en todos sus cometidos ha dejado la misma huella indeleble que la del Gobierno, la del fracaso, “y ahora son los ciudadanos quienes tienen que pagar sus políticas nefastas”, apostilla
- Asegura que el Ejecutivo trata de confundir a los ciudadanos con las transposiciones de las directivas de la UE y escudarse en Europa para justificar “el tasazo de Sánchez” de la basura
- El objetivo de esta directiva es reducir la generación de residuos, aumentar el reciclaje, la reutilización y fijar objetivos de reciclado para los restos municipales, “pero su objetivo nunca fue aumentar la presión fiscal a las familias, que es lo que pretende el Gobierno”, explica, al tiempo que sentencia

que “no impone directamente a los Estados miembros la obligación de establecer las tasas de basura”

- Acusa al Ejecutivo de no haber impulsado ni planificado con las Comunidades Autónomas y las Entidades Locales las infraestructuras para lograr los objetivos y, mientras tanto, la Comisión Europea alertaba del riesgo del incumplimiento de los objetivos de residuos municipales marcados para el 2025